

E L P U L S O D E
L A C I U D A D





"El pulso de la ciudad", será un fotolibro donde el enfoque estará puesto en capturar momentos donde los protagonistas sean personas mayores, que transiten por las calles de la ciudad. Estas personas tienen historias de vida únicas y una perspectiva invaluable que enriquece el entorno urbano de manera especial.

A través de sus arrugas, miradas serenas y gestos pausados, los mayores nos cuentan sin decir una palabra la esencia misma de la ciudad. Ellos han sido testigos de incontables cambios, han experimentado las alegrías y tristezas que la vida urbana conlleva, y guardan en su memoria los secretos y las lecciones de un tiempo pasado.





En cada imagen capturada, se revelará el legado de sabiduría y resiliencia que estos protagonistas silenciosos llevan consigo. Sus rostros reflejan la historia viva de la ciudad, sus manos fuertes y experimentadas sostienen el peso de generaciones y sus pasos firmes son el pulso que mantiene latente la esencia de la metrópoli. A través de "El pulso de la ciudad", se rendirá homenaje a aquellos que con su presencia silenciosa y su valiosa contribución a la comunidad, nos recuerdan que la verdadera riqueza de una ciudad reside en la diversidad y en el legado de aquellos que han recorrido el camino antes que nosotros.